

PRÉSILLY | Elles sont au nombre de 320000 dans quatre ruches

Des abeilles, nouvelles usagères de l'autoroute Liane



Les quatre ruches installées sur les hauteurs du tunnel du Mont-Sion, avec vue imprenable sur l'autoroute et le Salève. Photo: La D.O.E.

C'est un partenariat assez original qui a été conclu entre la société Pollinum et Adelaç, entreprise concessionnaire de l'autoroute A41 Nord (autoroute Liane). Depuis quelques jours, de nouveaux usagers circulent sur cette autoroute. Ils sont des milliers et participent activement à la préservation de la biodiversité. En fait d'usagers, ce sont plutôt des usagères, car il s'agit d'abeilles et elles sont au nombre de 320 000 !

Fin mai, les apiculteurs de Pollinum, société spécialisée dans l'installation de ruches en entreprise, ont en effet mis en place quatre ruches à l'entrée nord du tunnel du Mont-Sion, sur le territoire de la commune de Présilly. À travers cette démarche, la société Adelaç af-

firme sa volonté de participer à une action environnementale concrète ainsi que de sensibiliser son public aux questions relatives à la biodiversité.

Des espèces protégées comme le crapaud sonneur à ventre jaune ou l'écrevisse à pattes blanches

Dès le départ, l'autoroute Liane a été pensée dans un respect de l'environnement et avec des dispositifs de protection allant au-delà des objectifs fixés par la réglementation. Concernant la biodiversité, des mesures ont été prises pour la préservation d'espèces protégées tels que le crapaud sonneur à ventre jaune ou l'écrevisse à pattes blanches. Des dizaines d'arbres fruitiers haute tige de variétés locales ont égale-

ment été plantés sur le périmètre de l'autoroute, ce qui contribue au programme de préservation et de renouvellement des vergers anciens mis en place par les syndicats du Salève et du Vuache.

Pour ce qui concerne les abeilles installées à Présilly, ces insectes indispensables pour la pollinisation bénéficient des nombreux espaces fleuris situés à proximité de l'entrée du tunnel. Outre la production de miel, des opérations de communication seront organisées pour faire découvrir au public l'intérêt de telles initiatives pour la préservation de l'environnement et de la biodiversité.

Une visite du site sera d'ailleurs organisée le dimanche 7 juillet par les sociétés Adelaç et Pollinum.

Dominique ERNST